

Pressemitteilung

11. Juni 2019

Highspeed-Datenautobahn rückt näher Nächster Meilenstein in Löderburg gesetzt

Löderburg. Mit dem Einblasen der ersten Glasfaser-Leitungen in das Leerrohrsystem setzten die GlasCom Salzlandkreis GmbH und ihre Partnerunternehmen heute den nächsten Meilenstein auf dem Weg zur Versorgung des Staßfurter Ortsteiles mit Breitband-Internet-Verbindungen. Die Highspeed-Datenautobahn rückt so ein großes Stück näher an Löderburg heran. Landrat Markus Bauer und Staßfurts Oberbürgermeister Sven Wagner überzeugten sich am Dienstag vom zügigen Fortgang der Erschließungsarbeiten.

Im Rahmen eines von Bund, Land und EU geförderten Breitband-Ausbauvorhabens erschließt die GlasCom Salzlandkreis GmbH derzeit ländliche Ortsteile der Stadt Staßfurt, darunter Löderburg. „Wir liegen sehr gut im Plan“, freut sich GlasCom-Geschäftsführer Friedrich Hülsenbeck.

Im Mai 2018 wurde hier mit den Bauarbeiten begonnen. Inzwischen ist das Leerrohrsystem auf eine Länge von 18.550 Metern angewachsen. Zudem wurden bislang rund 2.915 Meter Hausanschlussleitungen verlegt und drei Multifunktionsgehäuse installiert. „Aktuell haben im geförderten Bereich 211 Löderburger mit uns Hausanschlussverträge abgeschlossen. Mit dieser Resonanz sind wir durchaus zufrieden“, so Hülsenbeck weiter. Die GlasCom und die Erdgas Mittelsachsen GmbH als Partner haben sich ferner entschlossen, auch in einzelnen nicht geförderten Bereichen Löderburgs den Breitbandausbau voranzutreiben. Mehr als 30 Anlieger der Breiten Straße und der Drachenschwanzstraße haben bereits Hausanschluss- und Lieferverträge unterzeichnet. „Ob wir weitere Straßenzüge in den ungeforderten Bereichen erschließen, müssen wir von der Anzahl der Interessenten vorbehaltlich der Wirtschaftlichkeit abhängig machen“, betont der GlasCom-Geschäftsführer.

Das noch junge Unternehmen mit Sitz in Staßfurt-Brumby kann sich bei seinen Projekten auf starke regionale Partner verlassen: Neben der Erdgas Mittelsachsen GmbH (Staßfurt-Brumby) ist dies die MDCC Magdeburg City-Com GmbH. Beide Traditionsunternehmen hoben die GlasCom 2015 mit dem Ziel aus der Taufe, schnelle Internetverbindungen im Salzlandkreis zu schaffen. Davon profitieren bereits Kunden in den Ortsteilen der Stadt Barby – Klein und Groß Rosenberg, Pömmelte und Glinde sowie in Staßfurter-Brumby.

Das Besondere: Die GlasCom und ihre Partner setzen beim Breitband-Ausbau ausschließlich auf die moderne Glasfaser-Technologie – von der Straße bis in die Häuser. „Das garantiert, dass bei Bandbreiten von 200 Mbit/s, die wir jetzt schon anbieten können, künftig noch nicht Schluss ist“, versichert Friedrich Hülsenbeck.

Neben dem Know how der Gesellschafter bleibt die GlasCom auch bei den Sub-Unternehmen ihrer regionalen Maxime treu. Mit den Arbeiten in Löderburg sind die Firmen ABG Hecklingen (Tiefbau, Leerrohrverlegung, Einblasen Glasfaserkabel), SPIE Fleischhauer GmbH (Montage Glasfasernetz inkl. Hausanschlüsse), Vermessungsbüro Jordan (Bestandsvermessung) sowie SSS Energietechnik und Netzservice GmbH (Planungsleistungen) betraut.

Planmäßig sollen die Erschließungsarbeiten im geförderten Bereich in Löderburg im November dieses Jahres abgeschlossen sein.

Ansprechpartner für die Presse: Frank Sieweck, Telefon 03925/9882-360; 015155143595; f.sieweck@e-ms.de.